



Info du conseil municipal mai - juin 2015

Aubades de la Fanfare montagnarde

Comme à l'accoutumé, l'exécutif a participé aux sérénades d'été données à Vauffelin et pour la première fois à Frinvillier. Un public attentif et chaleureux a répondu à l'appel et l'expérience sera renouvelée.

Cirque

Durant une semaine les élèves de la communauté scolaire de La Baroche se sont plongés dans l'univers nomade et bohème du cirque Helvetia qui avait posé son chapiteau sur les hauts de Plagne. Ils ont vécu une expérience inoubliable et garderont des étoiles plein les yeux



Déchets

Pour palier au problème des « Robidogs » qui débordent constamment, le conseil municipal a décidé d'acheter trois poubelles supplémentaires pour les déchets usuels. Elles seront posées à la Place des Ecovots et au chemin des Oeuchettes à Plagne.

Ramoneur reconduit

Consulté par l'AIB à ce sujet, le Conseil municipal a précisé qu'il n'avait absolument aucune remarque négative à formuler quant au travail effectué par le maître-ramoneur de l'arrondissement. Il a de fait donné son accord tacite à sa reconduction, à ce poste, pour la période 2016-2019.